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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in   Ulrike Schwarz 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied  Landesrat Markus Achleitner 
 
Sehr geehrter Herr Landesrat Achleitner! 

 

Gegen ein nö. Unternehmen laufen Betrugsermittlungen, weil offenbar Eier mit geringer 

Qualität verarbeitet wurden, ohne dies auszuweisen. Faule Schaleneier sollen aufgeschlagen, 

pasteurisiert und zu Flüssigware verarbeitet worden sein. Kunden seien Industrie- und 

Gewerbebetriebe, die daraus Backwaren oder Nudeln herstellen. Hotelbetriebe würden 

daraus etwa Eierspeis für das Frühstücksbuffet zubereiten. 

Werden Sie konkrete Maßnahmen setzen, damit OÖ Tourismusleitbetriebe in der 

Hotellerie bei der Speisenzubereitung verstärkt auf die Verwendung frischer, regionaler 

und biologischer Eier anstelle industriell verarbeiteter Flüssigware setzen? 
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